
Stv. Retzerau beantragt, Informationsveranstaltungen der politischen Parteien, zu denen ein 
öffentlicher Auftrag besteht, von der Entgeltzahlung für die Überlassung von Räumlichkeiten der 
Stadt Bergneustadt zu befreien.  
Übereinstimmend sprechen sich die Stv. Schulte, Dr. Kahnis und Schmid dagegen aus, da dies 
aus ihrer Sicht kein gutes Signal gegenüber den Bürgern und anderen Nutzern wäre, zumal die 
verminderten Tarife tragbar wären. Hierzu weist Stv. Krieger darauf hin, dass auch Kulturträger 
entsprechende Engelte leisten müssten.  
 
Über den Antrag des Stv. Retzerau wird wie folgt abgestimmt:  
 
8 Jastimmen, 19 Neinstimmen. 
 
Beschluss:  
 
Der Rat beschließt die als Anlage beigefügte neue Benutzungsordnung für die Überlassung von 
Räumlichkeiten der Stadt Bergneustadt und die ebenfalls als Anlage beigefügte Entgeltordnung . 
 
 


